
Gentili Socie e Soci di ènostra, 

presento per la prima volta la mia candidatura al Consiglio di Amministrazione con l'entusiasmo e 

la determinazione di chi lavora quotidianamente per accelerare la giusta transizione energetica nel 

nostro Paese, condividendo pienamente la visione e i valori della nostra cooperativa. 

Come socio attivo e prosumer di ènostra, sperimento personalmente il valore di una comunità 

energetica democratica e partecipata. Questo coinvolgimento diretto, unito alla mia esperienza 

professionale, mi ha permesso di sviluppare una profonda comprensione delle sfide e delle 

opportunità che caratterizzano l'attuale fase di trasformazione del settore energetico. 

Nel mio ruolo di Project Manager del progetto "Liguria Rinnovabile" (Cittadini Sostenibili APS) e 

come Community Manager della prima comunità energetica rinnovabile solidale della Liguria (CER 

Sole APS), ho acquisito una visione completa delle dinamiche che caratterizzano lo sviluppo delle 

energie rinnovabili a livello territoriale. Queste esperienze mi hanno insegnato l'importanza di 

coniugare l'innovazione tecnologica con la partecipazione attiva dei cittadini, elemento 

fondamentale per il successo di progetti energetici comunitari. 

Il mio percorso professionale mi ha permesso di sviluppare competenze specifiche che ritengo 

possano contribuire significativamente alla crescita di ènostra nei prossimi tre anni: 

 La gestione di progetti complessi nell'ambito della transizione energetica, con particolare 

attenzione alle comunità energetiche rinnovabili e alle strategie di riduzione delle 

emissioni. Questa competenza è ulteriormente rafforzata dal Master in Energia e 

Sostenibilità che sto frequentando presso l'Università di Genova, dove sto approfondendo 

gli aspetti tecnici, economici e normativi del settore. 

 Una solida esperienza nella creazione e gestione di reti territoriali e processi partecipativi, 

maturata come co-fondatore e vicepresidente di Cittadini Sostenibili, dove coordino 

iniziative di sensibilizzazione e progetti concreti per la transizione all’energia rinnovabile 

distribuita. 

 Una profonda conoscenza delle tecnologie di decarbonizzazione e delle loro applicazioni 

pratiche, con un focus specifico sulla mobilità elettrica e le tecnologie ad essa collegate. 

La mia candidatura nasce dalla volontà di mettere queste competenze al servizio di ènostra in un 

momento storico cruciale per la transizione energetica del nostro paese. Sono convinto che la 

cooperativa abbia un ruolo fondamentale da svolgere nell'accelerare questo processo, 

combinando innovazione tecnologica, partecipazione democratica e giustizia sociale. 

Mi impegno a portare nel Consiglio di Amministrazione non solo le mie competenze tecniche, ma 

anche una visione strategica orientata all'innovazione e alla partecipazione attiva dei soci, 

elementi che ritengo essenziali per il futuro sviluppo della cooperativa. 

Con determinazione e affetto, 

 

___________________________ 

Andrea Cavalleroni 

Genova, 3/1/2025 


